



PLANUNG

Wie hast du dich auf das Studium im Ausland vorbereitet?

Ich musste Impfungen vornehmen und einen Sprachnachweis erbringen.

Wer war dein Ansprechpartner an der Partnerhochschule?

Tania, jedoch musste man häufig nachhaken, in Mexiko geht alles viel langsamer und das etwas untergeht, ist hier normal..

GASTHOCHSCHULE

Wie war das Studium an deiner Gasthochschule?

Die Vorlesungen waren teilweise in einem sehr niedrigem Niveau, was jedoch durch die andere Sprache sehr zum Vorteil ist! Somit bin ich trotz weniger Sprachkenntnisse sehr gut zurecht gekommen!

Ein Kurs habe ich direkt abgebrochen, da er von Anfang an sehr fordernd war und mir durch meine geringe Spanischkenntnisse unmöglich machte.

Es herrscht Anwesenheitspflicht, wofür man aber auch schon Punkte bekommt. Man darf ein paar mal fehlen, und die Professoren sind sehr kulant! Vorallem gegenüber Austauschstudenten.

Man schreibt immer drei Prüfungen, die gut zu meistern sind. Teilweise bestehen die Prüfungen aus Präsentationen.

Welche Kurse hast du belegt und wie hoch war jeweils der Arbeitsaufwand?

Espanol para extraneros: Sehr gut, um die Spanischkenntnisse aufzufrischen und ein paar Alltags-Vokabeln zu lernen. Man muss schon ein bisschen dafür lernen, aber da man es ja auch tagtäglich anwendet, super easy :) (-> 3 Prüfungen)

Human Resources Management: Sehr zu empfehlen! Geringer Lernaufwand und ein super motivierter und freundlicher Professor. (-> 2 Prüfungen, 1 Abschluss-Präsentation, einzelne leichte Tests)

Macroeconomía: Kann ich leider nicht so viel zu sagen, da bei uns eine Ausnahmesituation war. Zuerst hatten wir eine deutsche Professorin, die den Kurs auf Spanisch gehalten hat. Das Niveau war sehr hoch, viele der mexikanischen Studenten sind durch die erste Prüfung gefallen. Nachher gab es einen Wechsel, jedoch war der neuen Professorin nicht klar was schon gemacht wurde und somit gab es am Ende so gut wie keine richtigen Vorlesungen mehr und anstatt einer Prüfung eine Hausarbeit.

Finance: Anspruchsvollstes Fach, von allen die ich gewählt hatte. Hat jedoch Spaß gemacht, da dies ein Fach von höherem Semester ist und die mexikanischen Studenten etwas älter sind. Durch den kleinen Kurs von 10 Studenten war die Atmosphäre sehr entspannt. (-> 2 Prüfungen, 1 Abschluss-Präsentation)

Gab es Sprachkurse für Gaststudierende?

s.o. espanol para extraneros

Wie war die Betreuung der Gaststudenten?

Durch das Buddy-Programm, Hermano Mayab, war man rundum versorgt und hatte immer einen Ansprechpartner! Ich habe mich immer sehr gut aufgehoben gefühlt.

Die Hermanos planen sehr viele Trips zu günstigen Preisen. Generell sind sie sehr aufgeschlossen und lassen einen nie alleine wenn man Hilfe braucht.

Was kannst du uns sonst noch über deine Partnerhochschule erzählen?

Die Uni ist Privat, was man auch direkt merkt. Anstatt harte Stühle, gibt es in den meisten Räumen gemütliche Lehn-/Drehstuhlsessel. Für die Pausen stehen einem viele verschiedene Möglichkeiten zum Essen zur Verfügung und dazu auch noch sehr günstig! Subway, Shushi, Nudeln, Salate, Mexikanisch, uvm.. Sogar ein kleiner Supermarkt/Kiosk ist dort vorhanden.

Für Studierende der internationalen Studiengänge:

ALLTÄGLICHES LEBEN

Wie verlief deine Anreise zur Gasthochschule?

Ich bin von Köln nach Cancun geflogen und von dort mit dem Bus nach Mérida. Den Bus habe ich erst vor Ort genommen, da es verschiedene Stationen am Flughafen selbst gibt. Jedoch hatten andere Probleme, da bei ihrer Ankunft die nächsten Busse schon voll ausgebucht waren.. Sie mussten dann leider 3 Stunden warten.

In Mérida hat mich mein Buddy dann abgeholt!

Wie bist du bei der Wohnungssuche vorgegangen?

Mein Buddy hat mir geholfen.

Wie sah es finanziell bei dir aus?

Ich hatte mir ca. 1000 Euro angespart um zu Reisen und bin damit gut über die Runden gekommen. Am Ende wurde es knapp und hätte ich mehr Geld zur Verfügung gehabt, hätte ich auch gerne noch mehr Reisen unternommen. War mir aber nicht möglich.

Wenn ihr Reisen unternehmen wollt, könnt ihr mir gerne schreiben! Ich gebe gerne ein paar Tipps an euch weiter. Das Bussystem in Mexiko ist zu Anfang vielleicht ein bisschen verwirrend :)

Was kannst du über Freizeit, Kultur und Reisen berichten?

Es gibt immer etwas zu erleben! Man sollte nur ein bisschen Acht geben wie man mit den Polizisten umgeht, da diese sehr korrump sind, aber wir haben uns immer gut rausreden können :)

Auf keinen Fall abschrecken lassen. Man sollte halt einfach ein paar Gebiete meiden und dann ist alles gut. Mérida ist die sicherste Stadt in Mexiko!

FAZIT

Wie ist der Gesamteindruck deines Auslandssemesters und was möchtest du deinen Kommilitonen noch mit auf den Weg geben?

Ich kann es nur jedem weiterempfehlen!!! Es war der Hammer! Ich habe unglaubliche Orte gesehen und sehr nette Freunde gefunden! Und der kulturelle Unterschied ist sehr interessant.

Bist du bereit persönliche Fragen von Studierenden zu beantworten? Wenn ja, bitte E-Mail Adresse angeben:

Ja Nein

(Deine E-Mail-Adresse wird nur auf Nachfrage an Studenten der FH Aachen herausgegeben und nicht auf der Website veröffentlicht.)

Bist du damit einverstanden, dass der Erfahrungsbericht anonymisiert auf unserer Website veröffentlicht wird?

Ja Nein